

Die Johannes Gutenberg-Universität Mainz und die Universitätsmedizin Mainz betrauern den Tod von

Dr. med. Ludwig Sacha Weilemann Universitätsprofessor

der am 19. Juli 2023 im Alter von 79 Jahren verstorben ist.

Herr Professor Weilemann war seit 1992 Inhaber der Professur für Klinische Toxikologie und Innere Medizin. Bis zu seiner Pensionierung widmete er sich in besonderer Weise der Forschung, der Lehre und der Krankenversorgung. Als Leitender Oberarzt prägte er, und dies bereits vor Übernahme der Professur, die ärztliche Versorgung in der damaligen II. Medizinischen Klinik und Poliklinik. Als begnadeter Arzt und Lehrer war er für viele Studierende Vorbild. So setzte Sacha Weilemann mit seinen Lehrveranstaltungen Maßstäbe. Über viele Jahre gehörte der hochangesehene Hochschullehrer darüber hinaus dem Fachbereichsrat an.

Herr Professor Weilemann hat sich um die Universitätsmedizin Mainz sehr verdient gemacht. Seine akademische und ärztliche Lebensleistung wird für immer in dankbarer Erinnerung bleiben.

Univ.-Prof. Dr. N. Pfeiffer
Vorstandsvorsitzender

Univ.-Prof. Dr. U. Förstermann
Wissenschaftlicher Vorstand und Dekan

Univ.-Prof. Dr. G. Krausch
Präsident